

# Vorstandssitzung Förderverein der Schule am Falkplatz

am 15.9.2016 im Meta, 18.00-19.00 Uhr

Anwesende: Nadja Jung, Daniela Harwardt, Vanessa Drepper, Nicola Puell, Frau Bachmann

Tagesordnungspunkte	Maßnahme, Aufgabe, Verantwortliche
<p><b>1. Kommunikation</b></p> <p>Es wird vereinbart, dass der Förderverein ein fester Tagesordnungspunkt in der GEV sein sollte künftig. Es wird überlegt in welchen weiteren Gremien eine Präsenz sinnvoll sein könnte.</p> <p>Es wird vereinbart, dass Fr. Drepper das Geld vom Kreativfest auf das FV-Konto einzahlt.</p> <p>Termine:</p> <p>26.9. GEV (Drepper, Puell)            05.10. Stammtisch Eltern 19.00 (ohne FV-Treffen)            08.10. Flohmarkt 10-14 Uhr            03.11. FV Mitgliederversammlung            08.12. Weihnachtsmarkt</p>	<p>Frau Bachmann            (Gremien): vllt            Dienstversammlung des Hortes (dienstags 10:00-11:35 Uhr )            Fr. Drepper (GEV-Vorsitzende kontaktieren wg. TOP in nächster Sitzung)            Fr. Drepper Geld zählen/einzahlen</p>
<p><b>2. Einschulungsfeier</b></p> <p>Sofern die Aula bis dahin nutzbar ist, sind alle Beteiligten dafür, dort künftige Einschulungen abzuhalten, der FV könnte dort mit Buffet vertreten sein.</p>	
<p><b>3. Flohmarkt Herbst</b></p> <p>Terminfestlegung, Aufgaben bei GEV verteilen</p>	<p>Doodle-Liste Fr. Drepper, Mail per GeV-Vorsitz an Eltern</p>
<p><b>4. Waldtage Klasse 3</b></p> <p>Für das Kalenderjahr 2016 liegt der Finanzierungsbeschluss bereits fest, gilt für die jetzigen Klassen 4d und 4b. Gleichgültig ob alle Termine durch die Klassen wahrgenommen werden können/konnten, bleibt der Elternbeitrag bei konstanten 10 Euro.</p> <p>Fr. Bachmann berichtet, dass die Schule in Verhandlungen ist, die Waldtage stufenweit in Klassen3 einzuführen und diese aus anderweitigen Finanztöpfen mit Werkverträgen zu finanzieren</p>	
<p><b>5. Weihnachtsmarkt</b></p> <p>Förderverein wünscht sich, dass angeboten wird:</p> <p>Glühwein / Kinderpunsch            Bratwürste , heiße Suppe            Kuchen / Kekse / Kaffee, Zuckerwatte</p> <p>Organisatorisch nur möglich wenn sich weitere Schulbeteiligte einbringen ( GEV, Hort (?)</p>	<p>Puell/Drepper:            konkrete Teamleiter auf der GEV finden für Angebote!</p>
<p><b>Erinnerung an Beschluss vom April-Treffen</b></p> <p>Der Vorstand beschließt, die Software für die Mitgliederversammlung auf einen zentralen Server umzustellen. (einstimmig)</p>	<p>Daniela Harwardt, Nicola Puell</p>